



PRESSEMITTEILUNG

Nr. 96/16

02.06.2016

Scharf: 60 Jahre im Dienst der Menschen

VerbraucherService Bayern bleibt ein starker Partner

Der VerbraucherService Bayern (VSB) ist eine tragende Säule in der bayerischen Verbraucherschutzarbeit. Das betonte die Bayerische Verbraucherschutzministerin Ulrike Scharf heute in München beim Festakt zum 60-jährigen Bestehen des VSB. "Die Grande Dame des bayerischen Verbraucherschutzes feiert runden Geburtstag. 60 Jahre VerbraucherService Bayern sind 60 Jahre im Dienst der Menschen in Bayern. Zu diesem Jubiläum gratuliere ich ganz herzlich. Der VerbraucherService Bayern war, ist und bleibt ein starker Partner in der bayerischen Verbraucherschutzpolitik. Auf der Grundlage jahrzehntelanger Erfahrung hilft der VerbraucherService Bayern entscheidend mit, den Verbraucherschutz der Zukunft zu verwirklichen. Staat und Verbraucherverbände arbeiten dabei Hand in Hand. Dieses Engagement werden wir auch in Zukunft unterstützen." Der VSB erhält vom Bayerischen Verbraucherschutzministerium eine jährliche Fördersumme von mittlerweile 1,3 Millionen Euro.

1956 wurde der VSB als "Bayerische Hausfrauenvereinigung des Katholischen Deutschen Frauenbundes" gegründet. Dreh- und Angelpunkt der damaligen Beratungsarbeit war der Haushalt. Mit 15 Beratungsstellen und rund 175.000 Mitgliedern ist der Fachverband heute als Interessenvertretung für alle bayerischen Verbraucher aktiv und Ansprechpartner für Fragen und Probleme der Menschen vor Ort. Dazu gehören Rechts- und Versicherungsfragen aber auch Themen wie Umgang mit Geld, Altersvorsorge, Gesundheit, digitale Medien oder Lebensmittelsicherheit. Scharf: "Auf all diese Fragen gibt der VerbraucherService Bayern professionelle Antworten. Unser gemeinsames Ziel ist der selbstverantwortliche Verbraucher, der aufgrund seines Wissens und mit ausreichender Information souverän entscheiden kann. Um auf neue Herausforderungen schnell gemeinsam reagieren zu können, sind Staat und Verbraucherverbände in ständigem Dialog. Die Beratungsstellen des VerbraucherService Bayern leisten durch ihr flächendeckendes Informationsangebot einen wertvollen Beitrag zur Beratung und Aufklärung der Verbraucher. Gute Informationen machen eine bewusste Entscheidung im Konsumalltag häufig erst möglich." Neu ist die Zusammenarbeit im Bereich der Verbraucherbildung: Mit tatkräftiger Unterstützung des VSB wurde im Schuljahr 2015/2016 erstmals die Auszeichnung als Partnerschule Verbraucherbildung ausgelobt.

Rosenkavalierplatz 2
81925 München

**Öffentliche
Verkehrsmittel**
U4 Arabellapark

Telefon: (089) 92 14 - 22 04
Telefax: (089) 92 14 - 21 55
e-mail: pressestelle@stmuv.bayern.de
Internet: www.stmuv.bayern.de

Pressesprecher
Dr. Thomas Marzahn

Bayerisches Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz



Weitere Informationen zur Verbraucherschutzpolitik in Bayern gibt es im Internet unter www.verbraucherkompass.bayern.de.

Rosenkavalierplatz 2
81925 München

**Öffentliche
Verkehrsmittel**
U4 Arabellapark

Telefon: (089) 92 14 - 22 04
Telefax: (089) 92 14 - 21 55
e-mail: pressestelle@stmuv.bayern.de
Internet: www.stmuv.bayern.de

Pressesprecher
Dr. Thomas Marzahn